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Sono nato a Campobasso nel 1954 dove 
vivo e lavoro. Sono un fotoamatore senza 
pretese, mi sono avvicinato alla fotografia 

per caso circa 40 anni fa e da allora, col passare 
degli anni e anche con la lettura di libri e riviste 
dedicati, è diventata una grande passione. 
Ho iniziato il mio percorso fotografico con una 
Olympus OM1N per poi passare ad una Nikon 
F801 e, con l’ avvento del digitale passare all’ 
acquisto nel 2008 della mia prima reflex digitale 
una Nikon D70 e successivamente ad una D2X 
e poi alla D700. Fotografo un po di tutto, ma mi 
piace molto la street, la paesaggistica e il ritratto. 
Prediligo il bianco e nero forse perchè, per molti 
anni ho sviluppato e stampato in camera oscura i 
miei negativi, ma non disdegno il colore. Quando 
posso porto sempre con me la mia reflex perchè 
l’ attimo va colto al volo. Da vari anni faccio parte 
della Unione Italiana Fotoamatori del Molise.
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